

令和2年10月29日

保護者 各位

上市町教育委員会

国内外との往来が進む中での感染防止について（II-第18報）

国内外とのビジネスでの制限が緩和され、人の往来が少しずつ戻りはじめています。また、首都圏での感染状況は、なかなか沈静化せず、そのことなどで地方に感染が拡がり始め、国内のいくつかの地方都市の繁華街などで集団感染が起きています。そして、今後、地域での連鎖により、この感染症が拡がっていくことも考えられます。

また、海外では、欧米において、1日の新規の感染者数が過去最多となる国がいくつも生じています。第1波が治まった夏以降、人の移動や人の集まりが増えたことによるものと考えられています。なかには、2度目のロックダウン（都市閉鎖）に踏み切る国も出始めております。

国内では、ここまで横ばいと言われていた感染者数も国内外との往来の緩和により、少し増え始めているとの判断を厚生労働省に助言する専門家組織が分析しています。

のことより、引き続き、これまで取り組んできていたいいる基本的な感染対策である、マスクの着用・手洗い励行、必要に応じた身体的距離をとることなどの徹底に努めなければならないと考えます。